
FOLrO 17

ACTA ¡['16125. Municipio 18 de Mayo, martes 29 de abril de 2025.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.

Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes los/as Sres./as. Concejales: Victor Gularte,
Mabel Martínez y Nancy Ramirez.
Siendo las 20:30hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'15/25, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones No41, N'42 y N"43/25, se aprueban 3 en 3.

3)- Presentación de previos: Alcaldesa Rosa Recarte comunica: el próximo martes a la
sesión del Concejo asistirá el Dir. De Tránsito para tratar los temas mencionados en

sesiones anteriores; se sigue en la búsqueda de electricista para reparaciones en el Espacio

Cultural; se continua pintando el edificio municipal; se entregaron telas a UTU Vista Linda,

aprobadas en sesiones anteriores, cuando se concreto la entrega se mantuvo reunión con

profesor de construcción quien expresa que tiene varios proyectos para efectuar los cuales

pedirá apoyo al Municipio, algunos son un estacionamiento, un parrillero en la institución,
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pára esfacios públicos, entre otros. Se le menciono que debe enviar

nota con las sollcitudes coriespondientes. Además, solicito ayuda para brindar copa de

leche a los estudiantes, dado que la UTU no posee espacio para brindarla se solicito el

espacio donde funcionaba la policlinica el cuat hay que acondicionar. Quedaron en

presentar lista de materiales para realizar la intervención. Los alumnos de gastronomía

lolicitaron espacio para hacer un té el próximo 09 de mayo. Finalmente, solicita agregar el

orden del día comó punto N'6 Presupuesto por mantenimiento en el edificio municipal -
Gabriel Ferreira, se vota 3 en 3.

¿)- ir"rrpuestó por mantenimiento de áreas verdes - Gabriel Ferreira. Alcaldesa Rosa

Recarte menciona que traen nueva nota aclarando detalles del presupuesto, el cual

menciona los mesei qr" se haría el mantenimiento mensual y los que se realizaría

bimestral. Concejal Victor Gularte menciona que debería contratarse hasta el mes de julio,

ir"go de esa fecha asumen nuevas autorid'ades y estas evaluaÉn si se sigue con el

servicio. por lo que se determina contratar el mantenimiento hasta julio, Se aprueba 3 en 3'

S)- Solicitud de cunetas y entrada - Omar Trujillo. Se determina pase a operativa, lo que se

aprueba 3 en 3.
6)- presupuesto por mantenimiento en el edificio municipal - Gabriel Ferreira. Alcaldesa

Rosa Recarte mánciona que se había solicitado presupuesto para limpieza de vidrios y

pintura del edificio pero al momento de inspeccionar el local se. visualizaron roturas en el

mismo. por lo qu" á "rpr"r, 
envía el presupuesto por limpieza de vidrios, pintura exterior y

rájaraciOn en dftracionei de agua, entie otrás, el cual asciende a $210.000. El mencionado

presupuesto se aPrueba 3 en 3.

Siendo las 21:15hs. finaliza la sesiÓn'
próximo Concejo martes 06 de mayo de 2025, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE

LEE, OTORGAy FTRMAEN EL n¡ÚNlclpto 18 DE MAYO el 06 de mayo de 2025, LAQUE

PA EL FOLIO 17
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